
证券代码：000790                      证券简称：华神科技 

 

成都华神科技集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-002 

投资者关系活

动类别 

 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

新闻发布会          □路演活动 

现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 线上参与公司 2023年度网上业绩说明会的投资者等 

时间 2024年 5月 21日 

地点 
同花顺路演平台（https://board.10jqka.com.cn/rs/pc/detail?roadsho

wId=1010252） 

形式 ☐现场     网上    ☐电话会议 

上市公司接待

人员姓名 

董事长、总裁 黄明良 

独立董事 毛道维 

独立董事 陈旭东 

独立董事 朱超溪 

副总裁、财务总监 

（代行董事会秘书职责） 
李  俊 

交流内容及具

体问答记录 

公司以网络远程的方式召开 2023 年度业绩说明会，就投资者

关心的 2023 年年度报告及公司经营发展等问题与投资者进行沟通

交流。相关问题和回复内容整理如下： 

问 1：定增相关材料何时递进证监会？ 

答：您好，并购重组项目相关进展公司会按披露要求进行披

露，敬请关注公司在指定媒体发布的相关公告，感谢您对公司的

关注。 



问 2：公司在现代中药和生物制药领域的研发投入和未来规

划是什么？ 

答：您好，药物从研发到上市销售，是一项高技术、高风险、

高投入和长周期的复杂系统工程。近年来，公司加大研发投入，

主要围绕三七通舒胶囊、鼻渊舒口服液的中药大品种开发和儿感

退热宁口服液、金龙胆草浸膏片等多个产品的二次开发为核心的

研究工作，加强优质仿制药研发投入，持续推进原料和化学仿制

药一体化项目，丰富产品管线，提升市场竞争力，为后续经营发

展提供保障基础。2023年公司研发投入 3190 万元，比 2022年增

加 26.71%，未来公司将持续重视产品研发，不断丰富公司的产品

管线，提升公司竞争力和盈利能力。感谢您的关注。 

问 3：近期公司的股价波动较大，公司如何看待？ 

答：您好，股票市场波动受到多种因素影响，如市场整体走

势、企业基本面、流动性、政策和市场情绪等，请投资者投资时

注意风险。公司将紧抓医药健康产业战略机遇，遵循“谋长期价

值，做精品好药，做实做强医药健康产业”的战略定位，致力于

将公司打造成为以现代中医药为主，合成生物同步发展的国际创

新医药健康产业集团。感谢您的关注。 

问 4：并购博浩达的进展怎么样？ 

答：您好，项目相关进展公司会按披露要求进行披露，敬请

关注公司在指定媒体发布的相关公告，感谢您对公司的关注。 

问 5：贵公司是否有回购计划？ 

答：您好！公司暂无回购计划。公司将综合考虑所处行业特

点、发展阶段、自身经营模式、盈利水平以及是否有重大资金支

出安排等因素，在符合《公司章程》及相关规则的前提下，综合

考虑股东利益及公司发展战略需要，并根据具体情况进行决策。

未来如有相关计划，公司将严格按照有关法律法规履行信息披露

义务。感谢您的关注。 

问 6：公司为何要做中药，然后又做钢构，又做新能源？对

公司有什么收益？ 



答：您好！公司以现代中药为业务核心，钢结构业务是公司

上市前就一直存在的业务，目前钢结构业务在新能源建设方面已

经形成了一定的市场竞争力，公司管理层将结合公司总体业务发

展需要，在未来可预期时间内，择机考虑采取稳妥措施将该部分

业务出表。公司坚定不移推动医药健康产业发展，将发展中医药

大健康产业作为未来聚焦的方向和重点，着力探寻全方位、全周

期维护和保障人们健康的全新路径，致力于将公司打造成为以现

代中医药为主，合成生物同步发展的创新医药健康产业集团。感

谢您的关注。 

问 7：贵公司有没有计划布局海外市场？听说现在外国人对

中药认可度越来越高了，咱们能不能抓住这个机会？ 

答：您好！2018年公司三七三醇皂苷进入了《德国药品法典》，

为公司产品国际化奠定了一定的基础，未来将根据战略规划、行

业政策、市场环境等实际情况进行综合考虑。感谢您的关注。 

问 8：公司的蓝光矿泉水我经常喝，我觉得很好喝，什么时

候可以走出四川？公司有什么计划呢？ 

答：您好！首先，非常感谢您对我公司矿泉饮品的肯定与支

持！我司蓝光矿泉为四川本土饮用水领导品牌，旗下蓝光牌系列

矿泉水，主要以家庭分享装产品为主，即饮型小瓶装为辅，目前

主要在四川地区销售，家庭分享装产品在四川市场销量领先。公

司旗下部分产品已实现线上销售，已开设天猫华神蓝光旗舰店，

京东华神蓝光官方旗舰店，华神蓝光矿泉水小程序等，面向全国

销售。后续我司将根据市场需求及公司发展规划，逐步布局其他

主流平台及完善自营平台。感谢您的关注。 

问 9：AI 在公司的医药研发工作上是否有帮助？公司有没有

相应的投入计划？ 

答：您好！AI在中医药领域应用的未来发展前景非常广阔，

我们也注意到同业部分上市公司已经与国内领先的 AI 企业开展

相关方面的合作，公司重视新技术对生产效率和生产质量的提

升，公司内部组织了针对 AI 的专项培训，未来将积极关注行业



发展新动态，结合公司现有管线产品和未来新产品布局实际情

况，为产品开发提质增效。感谢您的关注。 

问 10：养老或是老龄化方面，公司是否有些计划？ 

答：您好！老龄化是国内社会的发展趋势，公司的核心产品

三七通舒胶囊主要适用于心脑血管领域的疾病预防和治疗，将会

受益于老龄化的进程。养老方面是公司关注的方向之一，未来将

根据战略规划、行业政策、市场环境等实际情况进行综合考虑。

未来如有相关计划，公司将严格按照有关法律法规履行信息披露

义务。感谢您的关注。 

问 11：公司是否有计划进一步扩展到其他健康产业链相关的

领域？ 

答：您好！公司以现代中药为业务核心，坚定不移推动医药

健康产业发展，将发展中医药大健康产业作为未来聚焦的方向和

重点，着力探寻全方位、全周期维护和保障人们健康的全新路径，

致力于将公司打造成为以现代中医药为主，合成生物同步发展的

创新医药健康产业集团，公司一直在研究和关注健康产业链的其

他相关领域，未来将根据战略规划、行业政策、市场环境等实际

情况进行综合考虑介入方式和介入时机。感谢您的关注！ 

问 12：听说，华神科技，每个月都在亏损？是否属实？博浩

达据说已经不可能并购了？是否属实？ 

答：您好！公司的生产经营一切正常，聚焦中医药主业，按

公司的经营计划公司的营收进一步增长，我们对自身持续盈利能

力充满信心，努力用更好的业绩回报投资者。博浩达项目按程序

进行，后续进展情况公司会按法律法规要求进行披露，敬请关注

公司在指定媒体发布的相关公告，感谢您对公司的关注。 

问 13：在医美和健康饮品行业的具体布局和市场策略有哪

些？ 

答：您好！医药业务是公司的核心业务，公司以现代中药创

新研发与合成生物技术为依托，致力于构建国际创新医药健康产

业集团。公司子公司四川蓝光矿泉水有限公司主要从事健康饮品



的生产与销售。蓝光矿泉水扎根四川，面向全国，聚焦于家庭健

康饮水市场，是四川桶装水行业龙头企业。健康饮品业务方面积

极拓展 C端新零售业务，合作推进“桶一送”新零售模式，初步

建立起覆盖成都市区的新型终端零售连锁服务体系。公司目前收

入构成中无医美业务收入。感谢您的关注。 

问 14：公司会不会 st？ 

答：您好！公司不存在被实施 ST风险警示的情形，感谢您的

关注。 

问 15：华神未来走势如何？ 

答：您好！公司坚定不移推动医药健康产业发展，将发展中

医药大健康产业作为未来聚焦的方向和重点，着力探寻全方位、

全周期维护和保障人们健康的全新路径，致力于将公司打造成为

以现代中医药为主，合成生物同步发展的国际创新医药健康产业

集团。在现代中医药领域，遵循“谋长期价值，做精品好药，做

实做强医药健康产业”的战略定位，创新“搭平台、建机制、同

分享”的共赢思维，依托三七国际化技术领引与品牌地位，带动

中药有效部位、有效成分创新发展，做精做大华神医药传统优势

品种。同时，加强合成生物赛道的探索与布局等方面，构建公司

新的收入和利润增长点。相关业务情况及规划介绍请参阅公司

2023年年度报告相关内容，感谢您的关注。 

关于本次活动

是否涉及应披

露重大信息的

说明 

不涉及 

活动过程中所

使用的演示文

稿、提供的文档

等附件（如有，

可作为附件） 

无 

 


